

Kurzbericht zur Gemeinderatssitzung vom 14.12.2022

- **Erstellung eines neuen Flächennutzungsplanes mit integriertem Landschaftsplan**

In der letzten Sitzung vom 29. November stellten sich zwei Firmen vor, die den Auftrag für die Neugestaltung des Planes übernehmen würden. Nun wurde per Beschluss entschieden, dass das Planungsbüro „UmbauStadt“ den Zuschlag erhält. Das Büro ist bereits aus der Vergangenheit (ISEK 2030, Architekturwettbewerb „Neue Mitte“ Altenplos) mit der Gemeinde Heinersreuth in Berührung gekommen.

- **Bildung von Haushaltsausgaberesten**

Bei gewissen Haushaltsstellen - bei denen noch Geld zur Verwendung übrig ist oder die Rechnung erst im Jahr 2023 gestellt wird - können Haushaltsausgabereste gebildet werden. Durch die Schaffung dieser Reste wird nicht das Jahr 2023, sondern der Haushalt von 2022 belastet. Die Summe beläuft sich auf knapp 240 Tausend Euro, die 2023 nicht mehr neu veranschlagt werden müssen.

Einen ausführlichen Bericht der Gemeinderatsitzung vom 14.12.22 finden Sie wie immer unter:

<http://www.heinersreuth.de/gemeinderatsitzungen--ausschuesse>